



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°:
No.: 179

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 15 DÉCEMBRE 1982

LA CORPORATION COMMERCIALE CANADIENNE ANNONCE
QUE DES COMMANDES D'URGENCE DE PRODUITS ALIMENTAIRES
D'UNE VALEUR DE \$5,7 MILLIONS ONT ÉTÉ EFFECTUÉES
AU TITRE DU PROGRAMME ALIMENTAIRE MONDIAL, ROME, ITALIE

L'honorable Gerald Regan, ministre du Commerce international, a annoncé aujourd'hui que la Corporation commerciale canadienne a décerné des contrats d'une valeur de \$ 5,7 millions à plusieurs entreprises canadiennes au Québec, en Ontario et dans les provinces des Prairies pour la fourniture de farine de blé et de maïs à la Colombie, au Nicaragua et à l'Égypte au titre du Programme alimentaire mondial, organe d'exécution de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture.

Le paiement de ces contrats sera effectué à partir des fonds d'aide récemment accordés au Programme alimentaire mondial par l'Agence canadienne de développement international (ACDI). Les livraisons débiteront vers le mois de janvier 1983.

La Corporation commerciale canadienne adjudge des contrats, pour le compte de fournisseurs canadiens de biens et de services, à des gouvernements étrangers et à des organismes internationaux. En 1981-1982, la CCC a effectué pour \$ 500 millions de ventes à 435 entreprises canadiennes et à plus de 50 gouvernements étrangers et organismes internationaux.

- 30 -

POUR DE PLUS AMPLES RENSEIGNEMENTS,
COMMUNIQUER AVEC:

O.I. Matthews (819) 997-5714
N.J. Clarke (819) 997-5703

Corporation commerciale canadienne
112, rue Kent
Ottawa (Ontario)
K1A 1E9